
Вчера команда наших активных старшеклассников приняла участие в форуме 

"Добрососедство", который проходил в администрации индустриального района. Сначала 

ребята послушали доклады председателей ТОС и Председателя Пермской городской Думы 

Дмитрия Васильевича Малютина, а затем приняли участие в работе площадки "Территория 

молодых". 

На площадке обсуждались причины миграции их Перми и проекты по улучшению нашего 

района. 

Помните: Будущее в ваших руках! Каждый может сделать так, чтобы в нашем районе 

жилось комфортно! Действуйте! 

 

 


